

6.- URBANISMO URBANO. ¿Qué modelo urbanístico plantean para la ciudad consolidada, como es el caso del Barrio Jesús?.¿Qué solución puede plantear su formación para solucionar el problema de insalubridad generado por la multitud de solares, tanto públicos como privados, que se encuentran en estado de abandono en el Barrio Jesús?

Desde el PSOE apostamos por potenciar el modelo urbanístico de la ciudad consolidada, buscando soluciones para los vacíos urbanos existentes en los barrios, como es el caso del Barrio Jesús, planteando alternativas a los propietarios de los solares que permitan su construcción e incorporación a nuestro plan de viviendas, utilización de los mismos en condiciones óptimas a usos temporales como potreros, zonas de aparcamiento y otras necesidades del barrio. Respecto a la salubridad de los espacios urbanos hemos observado en estos últimos cuatro años que han proliferado las ratas y otras plagas en muchas zonas de la ciudad. Potenciaremos el Instituto Municipal de Salud Pública para evitar las afecciones que estas situaciones insalubres causan al vecindario del entorno.